

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,  
sehr geehrte Damen und Herren,

seien Sie herzlich begrüßt vom Arbeiterteam des Altkönig-Stiftes, von Herrn Quasigroch und auch von mir.

Gerne möchte ich Sie heute wieder über aktuelle Themen in unserem Altkönig-Stift informieren, die sich seit unserem letzten Bericht vor 14 Tagen angesammelt haben.

Es ist uns wichtig, ganz regelmäßig mit Ihnen in Verbindung zu bleiben. Viel lieber wäre uns der persönliche Kontakt mit Ihnen. Auf der anderen Seite sind wir dankbar, dass wir über den AKS-Hauskanal überhaupt einen praktikablen Weg gefunden haben, Sie über die aktuellen Geschehnisse in unserem Stift auf dem Laufenden zu halten.

Starten möchte ich heute mit dem Starkregenereignis am Freitag, dem 14. August 2020. Es war die Ursache dafür, dass an verschiedenen Stellen unseres Altkönig-Stiftes Wasser eintrat.

Man könnte auch von einem ersten Belastungs-Test für die in den vergangenen Jahren durchgeführten Präventionsmaßnahmen zur Vorbeugung von Wasserschäden sprechen.

Unser Fazit: Alle durchgeführten Präventionsmaßnahmen haben sich als sinnvoll und praktikabel erwiesen und dazu beigetragen, schlimmere Schäden zu verhindern.

Fazit aber auch: Wir haben noch nicht alle Problemstellen abgesichert und werden in den nächsten Jahren weiter in Präventionsmaßnahmen investieren müssen.

Da im Bereich des Kellers, auch unabhängig vom Wetter, immer mit einer gewissen Restfeuchte im Boden gerechnet werden muss, möchten wir die Bitte an Sie richten, darauf zu achten, dass möglichst alle Gegenstände mind. 5 cm über Bodenhöhe auf einem Sockel oder Regal abgestellt werden.

Von der Haustechnik wurde ich gebeten, Ihnen auszurichten, dass im Haus Aachen wegen Bauarbeiten auf der Ebene 2 vom 27.08. bis 31.08.2020 zeitweise mit einer erhöhten Lärmbelastung zu rechnen ist.

Zum Küchenumbau kann ich berichten, dass wir weiterhin davon ausgehen können, dass die neue Küche im Februar 2021 in Betrieb gehen kann. Darauf freuen wir uns schon heute sehr.

Wir arbeiten intensiv daran, dass das Mittagmenü ab Februar 2021 im neuen Speisebereich eingenommen werden kann.

Ab diesem Zeitpunkt wird es auch wieder möglich sein, halbe Portionen zu bestellen. Bis dahin bitten wir um Geduld und Verständnis dafür, dass wir aus organisatorischen Gründen keine halben Portionen anbieten können.

Nun zur „Corona-Lage“ im Altkönig-Stift:

In der vergangenen Woche haben wir Sie ja per Rundschreiben darüber informiert, dass wir einen positiven Coronafall im Bereich unseres Personal zu vermelden haben. Die betroffene Person befindet sich zurzeit noch in Quarantäne.

Sicherheitshalber wurden daraufhin in der vergangenen Woche alle Kolleginnen und Kollegen, die mit der positiv getesteten Person in Kontakt standen, auf das Corona-Virus getestet und es kam zu unserer Erleichterung kein weiteres positives Testergebnis hinzu. In dieser Woche wurde, bzw. wird der gesamte Kollegenkreis zum zweiten Mal getestet.

Wir hoffen, dass auch die zweiten Ergebnisse bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern negativ ausfallen werden.

In den Wohn- und Pflegehäusern ist die Lage bei Ihnen, unseren Bewohnern, hinsichtlich möglicher Corona-Infektionen zurzeit unauffällig. Es liegen uns keine Informationen über Erkrankungen mit entsprechenden Symptomen vor, so dass wir zurzeit auch keine Verdachtsfälle haben.

Wir bleiben wachsam und hoffen, dass wir diesen Zustand so lange wie möglich beibehalten können.

Von einer Bewohnerin wurden wir gefragt, warum wir überhaupt per Rundschreiben über diesen Fall informiert haben.

Nun, wir haben Ihnen versprochen, Sie zeitnah zu informieren, wenn eine Corona-Infektion in unserem Altkönig-Stift aufgetreten ist. Und wir merken einfach, wie schnell Gerüchte entstehen und eine eigene Dynamik entwickeln. Aus diesem Grunde haben wir Sie in der vergangenen Woche über den Sachstand einer Corona-Infektion informiert. Dies würden wir gerne auch weiterhin so handhaben.

Da wir immer wieder Nachfragen zu den verschiedenen Quarantänesituationen erhalten, haben wir ein Informationsblatt erarbeitet, das sich ausschließlich diesem Thema widmet.

Wir haben darin nochmals die verschiedenen Quarantäne-situationen erläutert und auf welchen behördlichen Vorgaben bzw. Empfehlungen sie basieren. Auch haben wir organisatorische Hinweise während einer Quarantäne darin aufgenommen. Sie werden das Informationsblatt, das sich zurzeit noch zur Abstimmung und Freigabe beim Gesundheitsamt befindet, in Kürze in Ihren Postfächern finden.

Die weiter steigenden Corona-Infektionen, neuerdings ist das Land Hessen ja an der Spitze aller Bundesländer, verfolgen wir mit großer Sorge. Bitte seien Sie weiter vorsichtig und beachten die wichtigsten Maßnahmen gegen eine Infektion:

- Das Tragen eines Mund-Nase-Schutzes in unseren Gemeinschaftsbereichen und bei der Begegnung mit anderen Menschen ist zur Zeit unerlässlich
- Auch, wenn es schwer fällt, bitte halten Sie Abstand zu den Mitmenschen, mindestens 1,50 m, besser 2,00 m
- Bitte desinfizieren Sie immer wieder Ihre Hände und beachten die Husten- und Niesetikette
- Wenn Sie Fieber, Husten oder andere Erkältungssymptome haben, bitten wir Sie dringend, dies telefonisch am Empfang zu melden. Wir nehmen dann umgehend mit Ihnen Verbindung auf.

Wir sind sehr dankbar darüber, zu sehen, dass viele Bewohner diese Maßnahmen so beherzigen. Bitte bleiben Sie weiter dabei.

Das Hessische Ministerium hat die Besucherregelung, nach der jede Bewohnerin und jeder Bewohner dreimal in der Woche Besuch empfangen darf, bis zum 31.10.2020 verlängert. Darüber haben wir Sie ja in der vergangenen Woche bereits per Rundschreiben informiert.

Wir halten Sie auf dem Laufenden, wenn sich wegen der steigenden Infektionszahlen in Hessen an dieser Regelung etwas ändern sollte.

Eine erfreuliche Nachricht möchte ich im Zusammenhang mit unserem beliebten Kuchenangebot verkünden. Ab Mitte September 2020 soll ein Kuchenverkauf aus unserer Konditorei wieder möglich sein.

Herr Quasigroch wird Sie im nächsten Vorstandsbericht am 09.09.2020 über nähere Details informieren.

Da wir in diesem Jahr pandemiebedingt kein Oktoberfest feiern können, möchte unser Küchenteam Sie in der Zeit vom 19.09.2020 bis 04.10.2020 im Rahmen unseres Mittagsmenüangebotes mehrmals in der Woche mit bayerischen Gerichten verwöhnen.

Unser für heute geplantes kleines Musikprogramm am Pavillon mit dem Pianisten Georgi Mundrov und dem Klarinettenisten Roman Kuperschmidt haben wir wegen der Sturmwarnung des Wetterdienstes für heute kurzfristig auf morgen Vormittag, 10.15 Uhr bis 11.15 Uhr, im Park vor dem Pavillon, verlegt.

Wir dürfen leider keine großflächige Bestuhlung vornehmen, hoffen aber dennoch, dass wir den Spaziergängern im Park eine musikalische Freude bereiten können. Das Konzert wird aufgezeichnet und in einer der kommenden Wochen auf unserem AKS-Kanal gezeigt.

Soweit unser kleiner Bericht heute. Wenn Sie Fragen oder Themen haben, die im nächsten Vorstandsbericht behandelt werden sollen, bitten wir Sie, Ihre Punkte bis zum 04.09.2020 an unser Vorstandssekretariat weiterzuleiten.

Wir wünschen Ihnen viel Geduld, Kraft und Zuversicht und dass Sie sich diese Zeit der Pandemie trotz allem so angenehm wie möglich gestalten können.

*Herzliche Grüße  
Ihre*

*Thekla Thiede-Werner, Boris Quasigroch  
und das gesamte Mitarbeiterteam des Altkönig-Stiftes*